

Niederbayerns beste Durchstarter

Freyung. Start-ups mit Lösungen aus Lebensmitteltechnologie, Gebäudeplanungssoftware und für Medizintechnik stehen auf dem Stockerl beim Businessplan Wettbewerb Ideenreich. Im GreG in Freyung wurden die Durchstarter unter den Start-ups gekürt. Ganz oben auf dem Treppchen: Prevo aus Straubing. Das Unternehmen produziert umweltfreundliche und kostengünstige Mikroalgen-Proteine für Getränke und Nahrungsmittel. Platz zwei: Vectoplan aus Zwiesel mit seiner Web-Plattform zur automatisierten Planung und Visualisierung von Gebäuden. Platz drei: TecNurse aus Landshut, das Hersteller von Medizintechnikprodukten mit qualifizierten medizinischen Fachkräften vernetzt, um die Usability und Qualität ihrer Produkte zu verbessern. Nach dem Wettbewerb ist vor dem Wettbewerb: Start-ups aus Niederbayern, Altötting und Mühldorf am Inn, übrigens nicht nur die Teilnehmer aus der ersten Runde, können ihre Geschäftsideen noch bis zum 20. März für die zweite Phase des Bayerischen Businessplan Wettbewerbs einreichen. Weitere Infos: www.baystartup.de/businessplan-wettbewerbe.

– mgb